

ABSTRAK

Mahlida Ridhanti. 2020. *Strategi Pembelajaran Alquran Hadits Bagi Peserta Didik Kelas XI Agama MAN 3 Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing (I) Dr. H. Surawardi, M.Ag (II) M. Adli Nurul Ihsan, M.Pd.I.

Penelitian ini mengemukakan tentang Strategi Pembelajaran Alquran Hadits bagi Peserta Didik Kelas XI Agama MAN 3 Banjarmasin, dengan fokus penelitian sebagai berikut Strategi Pembelajaran Inkuiri dalam Alquran Hadits bagi Peserta Didik Kelas XI Agama MAN 3 Banjarmasin dan Faktor-Faktor Pendukung dan Penghambat dalam Strategi Pembelajaran Inkuiri dalam Alquran Hadits bagi Peserta Didik kelas XI Agama MAN 3 Banjarmasin. Berdasarkan fokus penelitian tersebut, maka penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran tentang Strategi Pembelajaran Inkuiri dalam Alquran Hadits bagi Peserta Didik Kelas XI Agama MAN 3 Banjarmasin dan Faktor-Faktor Pendukung dan Penghambat Strategi Pembelajaran Inkuiri dalam Alquran Hadits bagi Peserta Didik kelas XI Agama MAN 3 Banjarmasin.

Subjek dalam penelitian ini adalah seluruh peserta didik kelas XI Agama 1 MAN 3 Banjarmasin tahun ajaran 2019/2020 yang berjumlah 34 orang dan 1 orang guru Alquran Hadits MAN 3 Banjarmasin. Objek penelitian ini adalah penerapan Strategi Pembelajaran Inkuiri dalam Alquran Hadits bagi Peserta Didik Kelas XI Agama MAN 3 Banjarmasin dan Faktor-Faktor Pendukung dan Penghambat Strategi Pembelajaran Inkuiri dalam Alquran Hadits bagi Peserta Didik kelas XI Agama MAN 3 Banjarmasin. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) untuk mengumpulkan data penulis menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumenter. Adapun teknik pengolahan data menggunakan reduksi data, display data dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Strategi Pembelajaran Inkuiri dalam Alquran Hadits bagi Peserta Didik Kelas XI Agama MAN 3 Banjarmasin dilaksanakan, adapun Faktor-Faktor Pendukung dan Penghambat Strategi Pembelajaran Inkuiri dalam Alquran Hadits bagi Peserta Didik kelas XI Agama MAN 3 Banjarmasin sudah mendukung dan dapat teratasi.